



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Denuncia internacional, le duele a Morena

por [Mexico Informa](#) | Ago 22, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Está más que claro que Morena y el gobierno de Claudia Sheinbaum quieren derrocar, a como de lugar al PRI y su líder nacional, Alejandro Moreno "Alito".

No hay día que no lo intenten, buscan, como ha sido el caso de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores de fabricar y fabricar delitos para buscar incriminarlos.

Les duele, a Morena y el gobierno de Sheinbaum, que "Alito" los haya desnudado en La casa Blanca con Marco Rubio y les duele que el Presidente Donald Trump los haya etiquetado como narco-gobierno. Y la gran presión de EU para que entreguen a los narco-políticos.

No le perdonan a Alito que no se haya prestado apoyar con sus votos las reformas Constitucionales del entonces Presidente López Obrador y, al contrario, que les haya ganado, en el 2021, junto con el PAN del entonces líder Marko Cortés, además de 9 de las 16 alcaldías en la CDMX que gobernaba Sheinbaum, 50 diputados para quitarles la mayoría calificada en San Lázaro.

Quieren llevarlo a juicio político en San Lázaro para quitarlo del juego rumbo a las próximas elecciones del 2027 que se juegan 17 gubernaturas y la renovación de la Cámara de Diputados. Desde luego que el PRI con el PAN son una oposición que les puede generar un dolor de cabeza en esas elecciones, por eso la persecución en su contra a todo lo que da. Basta recordar que el PRI, en Durango, las pasadas elecciones les dio una revolvada con todo y la plana mayor de Morena encabezados por Andy López Beltrán que se volcaron a apoyar a sus candidatos. De nada les sirvió. Ese es el temor contra el priista.



En esa estrategia que Morena implementó para descarrilar a Alito y el PRI, buscaron que el INE de Guadalupe Taddei iniciara una investigación en su contra por delitos, obviamente prefabricados, por supuestas irregularidades en Campeche que al final del día les dieron para atrás, ayer determinaron, por unanimidad rechazar esa propuesta morenista, que llegó sin sustento en sus acusaciones.

Alito calificó que esas acusaciones fueron porque solo querían montar un show mediático para continuar la persecución política en su contra y de su familia.

Pero tampoco crea que todo es miel sobre hojuelas, hay pleitos a navaja limpia al interior, la Presidenta no puede doblegar a los líderes del Congreso, Adán Augusto del Senado y **Ricardo Monreal** de la Cámara de Diputados.

Para nadie es secreto que en Morena están surgiendo las tribus en descontento, son las mismas que sufrieron en el pasado y que acabaron por exterminar al propio PRD que es el origen del partido Morena. La soberbia de los liderazgos y gobernadores de ese partido, y las candidaturas al 2027 que quieren, desde el centro comenzar a imponer, ya prendió focos rojos.

En Morena saben que una alianza del PRI con el PAN y MC, en el 2027, les puede quitar la mayoría en la Cámara de Diputados que hoy la preside su partido con **Sergio Gutiérrez**, en automático se convertiría un severo dolor de cabeza para el trienio final de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Por eso los morenos están coqueteando y, porque no hasta complaciendo a Movimiento Ciudadano para evitar que haga esa alianza con el PRI de Alito y el PAN de Jorge Romero. La apuesta de Palacio Nacional es dividirlos para que jueguen solos y permitan dejar, con ello el camino a la sucesión Presidencial del 2030 totalmente pavimentado. Pero sin duda, saben que una alianza definitivamente los frenaría.

## A TEJER FINO MONREAL CON LA OPOSICION

La tarea para **Ricardo Monreal** como líder de San Lázaro, será convencer a la oposición de sumarse a los foros de construcción de la reforma Electoral que encabezará Pablo Gómez. No será una tarea fácil, porque los priistas de Rubén Moreira y Manuel Añorve, mandamás de los legisladores priistas, ya adelantaron que no participarán.

La Presidenta Claudia Sheinbaum sabe que es una reforma que en el Congreso le meterán mano, de entrada hay inconformidad y resistencia en el Partido del Trabajo de Alberto Anaya y del Verde de Manuel Velasco, en el tema de eliminar las plurinominales.

Será un tema que se llevará la gran parte de debates para lograr acuerdos, en la Cámara de Diputados, el partido oficial presentará sus propias estrategias para integrar a esa reforma que quieren armar desde Palacio Nacional. El otro tema será, también de discusión la disminución de dineros para los partidos políticos, para el 2026 se presupuestaron más de siete mil millones de pesos, Morena se llevará la tajada mayor con más de dos mil millones de pesos.



## ACORDEONES, YA SON OFICIAL

Con la validez del Tribunal Electoral de los acordeones en la elección para los ministros de la Suprema Corte, que presidirá Hugo Aguilar, puede dar por hecho que ya no habrá freno alguno para las elecciones a futuro. Los tres magistrados que votaron a favor de los cinco que lo integran, simplemente obedecieron la inercia de no moverle ni una coma.

Hoy, esa elección con escasos 12.5 millones de votos de 100 millones registrados, es una cifra que no representa o no da legitimidad. Simplemente los números fueron el argumento base para sellar el proceso que encaminó por capricho el saliente Presidente, López Obrador.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/denuncia-internacional-le-duele-a-morena/>